

AVISO DE PRIVACIDAD DEL CENTRO DEPORTIVO CHAPULTEPEC, A.C.

El Centro Deportivo Chapultepec, A.C. ("Deportivo"), con domicilio en Avenida Mariano Escobedo número 665, Colonia Anzures, C.P. 11590, Ciudad de México, México, es una Asociación Civil que respeta los derechos sobre los datos personales reconocidos en la Ley Federal de Protección de Datos Personales en Posesión de los Particulares y su Reglamento ("Legislación").

El Deportivo puede obtener datos personales generales de identificación, de contacto, laborales y académicos de sus usuarios, visitantes, empleados y proveedores de manera personal y directa, así como a través de medios electrónicos, ópticos, sonoros, visuales y tecnológicos (sistemas de videovigilancia y controles de acceso). Además de los datos personales generales el Deportivo podrá recabar datos personales sensibles de sus usuarios y empleados, tales como los relacionados con su estado de salud, a fin de cumplir con las obligaciones que derivan de la relación jurídica que tiene con ellos.

El Deportivo, a fin de mantener actualizada la base de datos que requiere para la prestación de sus servicios, utiliza los datos personales que recaba para integrar los expedientes que correspondan, para emitir comunicaciones a los usuarios, así como en general, para cumplir con las disposiciones legales respectivas, así como con las políticas y las medidas aplicables en materia de salubridad, seguridad y protección civil. Además, ocasionalmente utiliza algunos datos personales para realizar actividades de mercadotecnia, publicidad, análisis estadístico y evaluación de la calidad de sus servicios.

El Deportivo trata los datos personales de manera legítima, controlada e informada, a fin de asegurar su privacidad, confidencialidad e integridad, así como para garantizar el derecho a la autodeterminación informativa de sus titulares ("Titulares"). Al efecto utiliza medidas para proteger dichos datos personales contra el daño, pérdida, alteración, destrucción, uso, acceso o tratamiento no autorizado, de conformidad con lo dispuesto en la Legislación y con particular interés en la protección de la información de los menores y de las personas con discapacidad en términos de ley.

Los datos personales solo serán compartidos para las finalidades informadas previstas en el presente Aviso de Privacidad y los datos personales sensibles únicamente serán compartidos con terceros cuando así lo requiera algún mandato de autoridad o la legislación aplicable.

Los Titulares que, directamente o por conducto de un tercero proporcionen datos personales al Deportivo, otorgan su consentimiento para que los utilice en los términos establecidos en este Aviso de Privacidad. Adicionalmente, consienten en que el Deportivo comparta sus datos personales con terceros cuando al contratar proveedores que, por el tipo de servicios especializados que le prestan, requieran tratarlos para cumplir obligaciones previstas en los contratos respectivos, así como cuando tales datos personales se requieran compartir con organismos y/o dependencias relacionadas con el deporte para fines estadísticos, al igual que cuando autoridades judiciales o administrativas los soliciten. Ello en el entendido de que los receptores de los datos personales estarán obligados a mantener la confidencialidad de éstos, con el mismo cuidado y nunca en un grado menor, al que utilizan para proteger su propia información confidencial, además de observar lo dispuesto en el presente Aviso de Privacidad.

Las personas que ingresan al Deportivo voluntariamente, que reciban sus servicios y/o que participan en los eventos que éste organice o permita realizar en sus instalaciones, aceptan de manera tácita lo señalado en el presente Aviso de Privacidad y consienten en que los datos personales que el Deportivo recabe de ellas sean tratados conforme a lo señalado en este documento. Adicionalmente, las personas que ingresen a las instalaciones del Deportivo aceptan que, en caso de eventos especiales tales como los de tipo cultural, artístico, deportivo y de aniversario en los que participen, su imagen podrá ser captada y divulgada tanto en medios impresos y electrónicos, como a través de sus redes sociales, para conocimiento y difusión de sus usuarios y seguidores, o bien, con fines de publicidad y mercadotecnia, renunciando tales personas a cualquier regalía, compensación o indemnización por la divulgación referida.

Por otra parte, las imágenes de las personas captadas por las cámaras de videovigilancia que el Deportivo utiliza para propiciar la seguridad de sus instalaciones y usuarios, podrán ser utilizadas para fines de prevención o detección de delitos y protección de los derechos de terceros, así como compartidas con las instituciones y autoridades competentes que corresponda.

Los Titulares de datos personales que deseen ejercer sus derechos de acceso, rectificación, cancelación u oposición ("Derechos ARCO"), podrán hacerlo en todo momento a través del área de servicio a usuarios del Deportivo, utilizando los formatos correspondientes que están disponibles en dicha área, la cual, para su facilidad y para fines de transparencia, también informará el procedimiento que se debe seguir en términos de la Legislación. Adicionalmente, los Titulares conforme a la Legislación podrán revocar el consentimiento previamente otorgado para el tratamiento de sus datos personales generales y/o sensibles, sin que dicha revocación tenga efectos retroactivos.

El Deportivo pone a disposición de los Titulares la versión actualizada del Aviso de Privacidad de manera física en sus oficinas y en su página de Internet www.deportivochapultepec.com, el cual podrá ser modificado y actualizado en cualquier momento.

Ultima actualización el 14 de marzo de 2025.